

泉区ハマサポ・愛護会だより

第8号

発行 令和2年8月
泉土木事務所

1 四ツ谷水辺愛護会の活動を紹介します！

令和2年6月20日に四ツ谷湧水にて花壇の花苗植えが行われました。今回は梅雨の晴れ間のなか、400株のマリーゴールドをみなさん植栽していただきました。植栽する位置や間隔の調整等を丁寧にしていただき、美しい花壇ができあがりました。お近くをお通りの際はぜひご覧ください。



2 愛護会活動中の熱中症にご注意ください！

夏の活動では、熱中症予防のためこまめな水分補給を行い、涼しい時間帯での活動を心掛けてください。また、暑い日や体調の悪い日は無理をせず作業を行わないようにしてください。あわせて、屋外の作業において、人と十分な距離を取れるときは適宜マスクを外すようにしましょう。

熱中症
予防



区内の道路、公園・河川・水路等で美化活動等を行っているボランティアへのご参加や、新たに、団体の結成をお考えの方は、次の問合わせ先までご連絡をお願いいたします。

ハマロードサポーター、愛護会の詳細はホームページに掲載していますので、ご覧下さい。

◇問合わせ先

- ・ハマロードサポーター 泉土木事務所管理係 (電話 (800) 2532)
- ・公園愛護会、水辺愛護会 泉土木事務所下水道・公園係 (電話 (800) 2536)
- ・泉土木事務所ホームページアドレス <http://www.city.yokohama.lg.jp/izumi/13doboku/>